
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Vos représentants CFDT, CFE-CGC et FO (liste commune) vous partagent leur vision sur le 

bilan du plan d’actionnariat 2023. 

 

Taux de participation Monde : 36% (idem Shareplan 2022) 

FRANCE 2023 2022 

Prix de l’action avec décote 26,28 22,02 

Nombre d’ayants droits  46 780 46 783 

Taux de participation des ayants-droits en France 45.9% 42,5% 

Montant moyen de souscription 1274 € 1530 € 

% des personnes bénéficiant de l’abondement unilatéral  99.9% (52 refus) 99,6% (139 refus) 

Total de souscription 27.3 M€ 37,2 M€ 

% du capital détenu par les salariés (Monde) 5,25% 4,7% 

 

 

 

 

« Salariés et  

Actionnaires, 

Agissons pour un 

Développement 

Équilibré » 

 

FCPE 
RENAULT Actions 

Bilan du plan d’actionnariat 2023 

Les salariés du Groupe deviennent 

le 1er actionnaire de long terme  

après l’État et Nissan.  

Vos représentants vous informent et 

portent vos valeurs. 



  

 

 

 

Renault  

et l’actionnariat salarié 

 

 

 

• La loi Pacte de 2019 ambitionne la cible de 
10% du capital des entreprises détenu par 
les actionnaires salariés à l’horizon 2030. 
 

• Le seuil de 3 % d'actionnariat salarié est 
franchi par moins de la moitié des 
entreprises du CAC 40, selon la FAS 
(Fédération Française des Associations 
d’Actionnaires Salariés). 

• Les salariés actionnaires sont des 
investisseurs financiers, plus stables que 
la moyenne. 
 

• Ils sont représentés au conseil 
d’administration dès lors qu’ils détiennent 
plus de 3% du capital. 

 

• Notre ambition, c’est de porter la vision 
et la parole des salariés au sein du 
conseil d’administration et des 
organes de décision de Renault 
(Leadership Team) pour une 
valorisation de l’action dans la durée, 
gage de la pérennité de l’entreprise. 

Nous étions demandeurs depuis longtemps de la mise 

en place de plans d'actionnariat salariés et nous ne 

pouvons que nous réjouir de voir la dynamique 

engagée depuis 2022. Le taux de participation France 

2023 est meilleur que celui de l'année passée et nous 

espérons qu'il en sera de même pour les plans à venir. 

Vos représentants vous 


